

# Gute Bildung ist garantiert

Erstes G8/GTS Gymnasium Rheinland Pfalz startet am 4. August

**Nackenheim (cdi)** – Mit acht Jahren zum Abitur, verbunden mit einem Ganztagsangebot, dies ist das erklärte Ziel, des Gymnasium Nackenheim und kann nun auch, dank eines zukunftsweisenden, pädagogischen Konzepts von der Planungsphase in die Praxis umgesetzt werden. Im Rahmen der Aufnahmefeierlichkeiten bedankte sich die Schulleiterin Helga Lerch bei dem Schulträger, dem Landkreis Mainz-Bingen, vertreten durch Landrat Claus Schick, der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion Neustadt, bei Michael Emrich vom zuständigen Ministerium, bei Wolfgang Schulz, Schulleiter des Gymnasium zu St. Katharinen sowie Cornelia Roth, Schulleiterin der Matthäus Merian Hauptschule Oppenheim für die Unterstützung, das Vertrauen und die gemeinsame Zusammenarbeit. Besondere Aufmerksamkeit wird in dieser Schule auf die Schülerpersönlichkeit, Entwicklung hoher sozialer Kompetenzen durch zielgerichtete Förderung des Einzelnen in Form von Begabten- oder unterstützender Förderung gelegt.

## Musische Entspannung

Fachbereiche wie Naturwissenschaft, Mathematik,



Die „Rasselbande“ umrahmte die Feierlichkeiten.

Foto: Dibaba

Informatik, und Technik bilden bereits Schwerpunkte ab der fünften Klasse, bilinguale Unterrichtseinheiten sollen die Weltoffenheit und Sprachenvielfalt fördern und vertiefen. Viele Kriterien sind neu, einzigartig und zeitgerecht an die Gegenwart und den zukünftigen Bedarf der Wirtschaft und Industrie angepasst.

Sie nehmen einen starken Bezug zur alltäglichen Praxis und dem heutigen Arbeitsmarkt. 6,5 Millionen Euro Zusatzfördergelder des Schulträgers flossen in Anschaffung der EDV, Laborggeräte und Ausstattung. Garantierte Lernzeiten sind ein Bestandteil des zukünftigen

Ganztagsschulablaufs. Der Entspannungsbereich wird einen Ausgleich durch musische, künstlerische oder auch sportliche Aktivitäten bieten. Ein Garten- und Gewächshaus steht den Klassen für Landschafts- und Gartenarbeiten zur Verfügung. Umrahmt wurden die Feierlichkeiten vom Kinderchor „Rasselbande“ mit Auszügen aus dem Musical „Tom Sawyer“ und einzelnen Klavier- und Trompetensolos von Paul Adomschent und Lukas Waidhas, beide Schüler der neuen fünften Klassen.

Zum Abschluss erhielten alle neuen Schüler ihre Begüßungsmappe und ein Begrüßungsgeschenk überreicht.